

Sitzungsvorlage Stadtrat öffentlich

am 22.02.2017

Vorlagen-Nr.: 1/007/2017

Berichterstatter: Hammer, Christoph

Betreff: Beitritt der Stadt Dinkelsbühl zum Verein "Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e.V."

Sachverhaltsdarstellung:

Der Verein „Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e.V.“ wurde im Jahr 2000 gegründet. Zweck des Vereins sind die Förderung von Bildung und Erziehung mit dem Ziel des Schutzes der Menschenwürde und der Stärkung der Demokratie im Sinne des Grundgesetzes der Bundesrepublik Deutschland sowie das Eintreten für Völkerverständigung.

Neben zahlreichen natürlichen Personen und Regionalgruppen gehören dem Verein auch juristische Personen, wie z.B. auch die Städte Nürnberg, Erlangen, Fürth, Ansbach und Rothenburg o.d.T. oder auch der Landkreis Ansbach oder die Gemeinde Neuendettelsau an. Als Jahresbeitrag werden 250 € vorgeschlagen.

Herr Ulrich Rach, der Sprecher der Regionalgruppe Stadt und Landkreis Ansbach bei der Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e. V., wird zur Sitzung anwesend sein.

Anlagen:

- 1 Flyer „Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e.V.“
- 1 Kurzvorstellung der „Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e.V.“
- 1 Kurzvorstellung der Regionalgruppe Stadt und Landkreis Ansbach der „Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e.V.“
- 1 Ansbacher Aufruf zur Menschenwürde gegen Fremdenfeindlichkeit und Gewalt
- 1 Auflistung der Aktivitäten der Bürgerbewegung in Stadt und Landkreis Ansbach
- 1 Vereinssatzung

Vorschlag zum Beschluss:

Die Stadt Dinkelsbühl tritt zum 01.04.2017 dem Verein „Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e.V.“ bei.
